
 
Die Große Anfrage wurde von Ratsherrn Ketelhut bzw. von der Fraktion Die Grünen zurück-
gezogen. Sie soll zur Ratsversammlung am 13.06.2017 erneut auf die Tagesordnung ge-
nommen werden. 
 


